

## 3年生修学旅行

五月十八日(土)から二十日(月)まで第三学年の京都・奈良への修学旅行が実施されました。木下駅北口に五時二〇分に集合し、日暮里駅を経由して東京駅から新幹線「のぞみ」で京都へ。京都で

近鉄特急に乗り換え、車内で昼食をとり、近鉄奈良駅で下車、奈良公園までは、徒歩で一五分ほどでした。鹿と一緒に、集合写真を撮ってから、東大寺まで移動し、ここからは各班ご

とに、春日大社などを見学しながら、電車を乗り継ぎ、京都の宿「松井本館」まで移動です。初めて訪れる場所ですが、計画に従い自信を持って移動していく姿が立派でした。定刻の午後五時には全班が宿に帰着し、時間通りの夕食、入浴、研修を行うことができました。



翌日は終日班別行動でした。時間と場所によつては、大勢の観光客に圧倒されましたが、どの班も、ほぼ予定通りに京都市内を見学・学習することができました。また、帰着の際、お土産を手に、満足した表情が印象的でした。夜は妙心寺

で日本の伝統文化に関する体験学習が実施され、静まりかえった厳肅な雰囲気の中で、自らを律し、また、講話を通して「感謝」について、深く考えさせられる貴重な体験を行うことができました。

最終日は、天龍寺・嵐山散策コース、三十三間・清水寺コース、平等院鳳凰堂・伏見稲荷大社コースに分かれて、研修を実施しました。

天候が心配されましたが、どのコースも予定通り実施され、生徒たちは、見学やお土産選びに没頭することができました。京都駅前の「さとも旅館」で昼食をとり、京都駅に向かってきました。定刻一四時二分発の新幹線で一路東京へ。

東京駅からは観光バスで、印西市に戻りました。天候にも恵まれ、事故なく、病気になる生徒もなく、ルールを守り、みんな元気に過ごしたためか、三日間が本当にあっという間に感じる楽しく充実した修学旅行となりました。



## 生徒総会

五月一六日(木)令和元年度生徒総会がありました。生徒の最高議決機関にふさわしく緊張感があり、生徒一人一人が丁寧に議案書に目を通し、筆記用具を手にとって指示に従い訂正を施すなどの光景が見られました。生徒会本部役員を始め、議長団の三年生、各委員長、専門係長、部活動の部長は、この生徒総会に向けて十分な準備をして臨みました。

前年度の活動報告と決算、今年度の活動方針、各委員会・専門係会・部活動の年間計画案などが提示、各クラスで出てきた質問に答え、承認されていくという流れで会が進行しました。



印西中のチームの一員として何ができるか。生徒会本部役員を中心に、生徒一人一人が印西中のあるべき姿をしっかりと見据え、よりよいものを創造していこうとする態度は本当にすばらしいと思いました。

令和元年度、印西中の生徒会が、いよいよ本格的に始動していきます。